

L'école Jean-Jaurès de Morlaix en immersion artistique à Brasparts



Les élèves de trois établissements scolaires ont poursuivi leur travail de recherche sur « les 40 secondes perdues », au centre de Ti Menez Are de Brasparts.

L'aventure « Tempo Focus », un projet artistique et culturel mené par la compagnie quimpéroise Très Tôt Théâtre, la lyonnaise Arcosm et le Théâtre du Pays de Morlaix, se poursuit pour une classe de CE2 de l'école Jean-Jaurès de Morlaix. Partant du postulat que, si pour un adulte une minute fait 60 secondes, elle en compte 100 pour un enfant, les élèves ont poursuivi durant trois jours leur travail de recherche sur « les 40 secondes perdues », à l'invitation de la Haute école de la lenteur (Hélix), au centre de Ti Menez Are de Brasparts.

Rendez-vous à Trévarez le samedi 10 juin

Les élèves y ont rejoint deux autres classes participantes, les CE-CM de l'école Kérénot à Plougasnou et les 6e du collège de Pleyben, et ont rencontré l'équipe de chercheurs au grand complet. Les journées ont été rythmées par des ateliers de danse, des observations et expérimentations dans la nature. Un séjour immersif destiné à préparer le grand rendez-vous du samedi 10 juin avec les familles, au domaine de Trévarez, à Saint-Goazec.